

FSG GIMEL

ATHLETISME

Rapport mai 2021 – mars 2022

13 mars 2020, tout s'est arrêté. Gens confinés, concours annulés.  
Le comité a beaucoup travaillé pour trouver des solutions.  
Nous avons patienté, et lorsque cela a été possible, nous avons repris des activités.  
(Voir le rapport du 30 mai 2021)

En partageant le groupe en deux (les "petits" sans masque et les "grands" avec masque), et en diminuant la longueur des entraînements, nous avons pu retourner à la salle. Ce n'était pas tout à fait simple mais nous étions déjà bien contents de pouvoir faire quelque chose.

Pour les entraînements en extérieur, c'était le confort absolu, pas de contraintes.

Nous avons même pu participer à quelques concours :

- UBS Kids Cup Baulmes
- UBS Kids Cup Ballaigues
- Concours ACVG à Orbe
- Finales UBS Kids Cup à Chailly-sur-Montreux
- Concours régional d'athlétisme à Bière

Et, pour ne pas perdre les bonnes habitudes, les jeunes ont fait d'excellents résultats.  
C'est toujours ça!

Ensuite, nous avons fait les entraînements le plus longtemps possible en extérieur.  
Nous sommes actuellement en préparation des concours du printemps, toujours les UBS Kids Cup qui commenceront à fin avril, suivis par les individuels de la Fête cantonale de gym à Yverdon en juin.

Au début de l'automne, notre collègue monitrice Stéphanie, très – trop - occupée par sa nouvelle activité d'enseignante, a renoncé à son poste de monitrice. Je la remercie pour tout ce qu'elle a apporté au groupe, d'abord en tant qu'athlète, puis en tant que monitrice.

Mais très bonne surprise peu auparavant, un "ancien" du groupe a spontanément pris contact avec nous pour proposer ses services de moniteur. C'est ainsi que Jérémie Boillat nous a rejoints le lundi soir, avec son énergie et ses bonnes idées.

Le groupe est toujours complet. En août, nous avions pu résorber toute la liste d'attente, mais elle s'est regarnie très vite. Nous avons surtout des garçons actuellement dans le groupe, quatre-cinq filles chez les grands et deux avec les plus jeunes. Je vous assure qu'il y a de la vie dans le groupe!

Les concours vont reprendre dès la fin avril. J'espère avoir de bons résultats à vous communiquer dans une année.

Merci à Alexandre et Jérémie pour leur travail et leur patience! A trois, nous pouvons gérer les absences des uns et des autres ; eux gèrent surtout les miennes il me semble assez souvent.

Merci au comité pour son soutien et les négociations avec la Commune, et pour les communications régulières qui nous ont bien aidés.

La vie semble revenir à la normale, pourvu que ça dure!

Gimel, 24 mars 2022

Sylvette GM